

Por portar cartulina cerca de ruta papal, acusan a jóvenes de “radicales”

Por: Revolución Tres Punto Cero. 17/02/2016

Elementos de la policía de la Ciudad de México y del Estado Mayor Presidencial acusaron a dos jóvenes de “alterar el orden público” por el simple hecho de portar una cartulina morada con la leyenda: “La Revolución comienza ahora; Despierta, ciego no guía ciego”.

El detención ocurrió sobre la Avenida Juárez, en la Colonia Centro –a escasos metros del Eje Central, ruta por la que estaba previsto que avanzara la caravana del Papa Francisco para llegar a la Basílica de Guadalupe, donde el Pontífice ofició una misa.

Después de varios minutos y de ser acusados de “radicales”, los uniformados les quitaron la cartulina y les exigieron retirarse del lugar para “evitar cualquier desorden”.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/por-portar-cartulina-cerca-de-ruta-papal-acusan-a-jovenes-de-radicales/>

Fotografía: revoluciontrespuntocero

Fecha de creación

2016/02/17